

KABAR TERBARU

Bantu Pembersihan Pasca Banjir Karanganyar, Dandim Demak Pimpin Apel 1.000 Relawan

Agung widodo - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 22, 2024 - 13:18



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Komandan Posko Terpadu Penanganan Darurat Banjir Kabupaten Demak memimpin apel bersama dalam rangka pembersihan pasca banjir yang terjadi di wilayah Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak. Apel tersebut dilaksanakan di SPBU Cangkring, Karanganyar

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Komandan Posko Terpadu Penanganan Darurat Banjir Kabupaten Demak

memimpin apel bersama dalam rangka pembersihan pasca banjir yang terjadi di wilayah Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak. Apel tersebut dilaksanakan di SPBU Cangkring, Karanganyar, Kamis (22/02/2024).

Apel diikuti ratusan personel gabungan TNI dari Kodim 0716/Demak, Kodim 0722/Kudus dan Kodim 0719/Jepara. Personel Polres Demak, BPBD dan seribu relawan dari MTA Jawa Tengah.

Dalam kesempatan itu, Dandim menyampaikan terima kasih kepada para relawan, terutama kepada MTA Jawa Tengah yang telah mau bergabung bersama-sama membantu pembersihan sampah pasca terjadi banjir di wilayah Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak.

“Kami sampaikan terima kasih kepada bapak-ibu relawan dari MTA Jawa Tengah, yang sudah berkenan hadir disini untuk membantu kami dalam pembersihan pasca banjir di wilayah Kabupaten Demak,” kata Dandim.

Abituren Akademi Militer tahun 2003 ini menjelaskan, bahwa kegiatan pembersihan tersebut sebagai salah satu upaya membantu masyarakat yang terkena dampak banjir beberapa waktu lalu. Bahkan dari sejak awal terjadi musibah banjir, Pemerintah, TNI, Polri dan BPBD dibantu relawan terus berjuang mengevakuasi warga terjebak banjir yang mencapai ketinggian hingga 3 meter. Selain itu juga membuat posko pengungsi dan dapur umum.

“Kita disini ada sekitar 1.300 orang gabungan dari TNI, Polri, BPBD dan relawan MTA Jateng. Nanti kita bagi menjadi beberapa sektor pembersihan di fasilitas umum yang ada, sehingga diharapkan hari ini bisa maksimal,” sambungnya.

Dandim juga memberikan semangat kepada peserta apel untuk terus sigap membantu para korban terdampak bencana banjir, dengan melaksanakan tugas pembersihan ini dengan ikhlas dan didasari rasa kemanusiaan.

“Kepada seluruh personel TNI, Polri, BPBD dan relawan, saya harap bisa tetap semangat mengawal dan membantu proses penanganan pasca bencana ini, dan jangan lupa untuk selalu menjaga kesehatan agar tetap bugar dalam aktifitas kebencanaan,” pungkas Dandim. (pendim0716).